

# 稲心

校訓：友愛(やさしく) 明朗(たくましく) 勤勉(かしく)



稲田小学校便り  
No.5  
令和元年9月19日  
文責 河田 輝彦

## がんばりスイッチ、ON

## 2学期スタート

8月28日、2学期が始まりました。始業式では各学年・児童会の代表が充実した夏休みの思い出と2学期に向けての決意を述べてくれました。式辞の中では、ミカンの木の話から、気持ちを切り替えるための“がんばりスイッチ”、について話しをしました。

また、この日は閉校準備委員会から「カウントダウン看板」と「のぼり旗」が寄贈され、子どもたちと職員一同、改めて閉校までの思いを強くしたところです。

いよいよ閉校まで半年となりました。保護者、地域の皆様、稲田小としての充実発展と閉校・開校に向けて、一層のご支援をよろしくお願いたします。



## 迫力の演奏に感激

## 熊本大学フィルハーモニー演奏会

9月8日(金)、熊本大学フィルハーモニーオーケストラによる演奏会を開きました。総勢70名の迫力に最初は圧倒された子どもたちもいたようですが、徐々にハーモニイの美しさや、ひとつひとつの楽器のもつ音の響きに全員が魅了されていきました。途中、楽器に触ったり、弾かせてもらったり、また指揮者を体験するコーナーもあり、オーケストラへの親しみも高まったようです。統合を前に、中富小学校の児童とともに、音楽の素晴らしさを感じ、記憶に残るすばらしい体験ができたことをうれしく思います。



楽器体験コーナー



「音が鳴った、鳴った！」



指揮者体験 初めてとは思えない!

## 笑顔あふれる朝に

## 市長あいさつ運動

2学期がスタートして間もなくの9月2日、中嶋市長様と山鹿市教育委員会の皆様によるあいさつ運動が行われました。県のゆるキャラ“ころう君”も登場し、学校中にいつも以上のみんなの笑顔があふれました。元気いっぱいの稲田っ子をご覧になり、市長様はじめ参加者からお褒めの言葉をいただきました。早朝より皆様ありがとうございました。



## 夏休みも“稲田パワー”炸裂

## 鹿本町招魂祭

8月13・14日に行われた鹿本町招魂祭では、保護者と子どもたちがひとつとなり祭りを多いに盛り上げました。



13日の「綱引き」では、圧倒的な保護者パワーで他を圧倒し、昨年に続き2連覇。14日の「総踊り」では、事前の練習と緻密な作戦で、見事初優勝を果たしました。子どもたちと保護者の気持ちと息が合った踊りと、衣装を含めたパフォーマンスに“感動”するとともに、稲田の“すごさ”を実感しました。参加していただいた保護者、児童の皆さん大変ありがとうございました。

## 子どもたちも保護者の皆さんも元気いっぱいがんばってます



PTAフットボール大会（菊鹿町）  
保護者も体操服で登場



親子料理教室（ひだまり）



わくわく集会（3年生）

## 9、10月の主な行事

9月30日～10月11日 教育実習  
10月1日（火）1年生さくら湯招待  
10月3・17日（木）読み聞かせ  
10月8日（火）市陸上記録会  
10月10日（水）児童集会（図書）  
10月15日（火）学校へ行こう会  
わくわく集会（1年）

10月17日（木）授業参観、PTA講演会  
10月23～25日 集団宿泊教室（5年 芦北）  
10月29・30日 修学旅行（6年 長崎）  
10月29日（火）鹿本3小合同学習会（1年 生活）  
10月31日（木）稲刈り

※閉校（3月31日）まで、あと198日となりました。